

Avis de nomination

Notice of appointment

Pascale Audette

Présidente-directrice générale
Dès janvier 2025

CEO, starting January 2025



English version will follow

BIOGRAPHIE

Pascale Audette

Présidente-directrice générale

Les YMCA du Québec

Pascale Audette deviendra la nouvelle présidente-directrice générale des YMCA du Québec le 6 janvier 2025. Elle sera ainsi la première femme à diriger l'organisation fondée il y a plus de 170 ans.

Forte de plus de 25 ans d'expérience en leadership au sein d'organisations commerciales et communautaires, Pascale Audette possède une expertise diversifiée en gestion stratégique, en gouvernance et en gestion du changement. Sa carrière témoigne de son approche entrepreneuriale et

agile, qu'elle entend mettre à profit pour renforcer l'impact à long terme des YMCA du Québec dans les communautés servies par l'organisation.

Elle a dirigé avec succès des initiatives à l'échelle locale, nationale et internationale, se distinguant par sa capacité à développer des équipes collaboratives et performantes, à piloter des croissances durables dans des contextes variés tout en ayant à cœur la responsabilité sociale dans toutes ses actions. Pascale Audette a joué un rôle déterminant dans le secteur communautaire en contribuant activement, entre 1994 et 2006, à la création et à la croissance du Club des petits déjeuners du Québec et ensuite, au Club des petits déjeuners du Canada, permettant ainsi aux enfants du Canada d'accéder à un petit déjeuner dans un environnement bienveillant et inclusif. Cet engagement témoigne de son profond intérêt pour les enjeux sociaux et sa volonté d'avoir un impact concret dans la vie des gens.

Pour cette nouvelle fonction, Pascale Audette est animée par un profond désir de poursuivre et de renforcer l'impact des YMCA du Québec grâce à des programmes innovants, inclusifs, construits sur l'héritage de l'organisation et adaptés aux défis contemporains. Elle poursuivra la transformation déjà entamée et travaillera de concert avec les équipes pour bâtir des communautés solidaires, prospères et fondées sur des valeurs de respect et de collaboration. Elle se réjouit de cette occasion d'apporter sa vision stratégique et son expertise en gestion à ce rôle de leader, et s'engage à poursuivre le travail exceptionnel entamé par son prédécesseur pour faire des YMCA du Québec une organisation toujours plus forte et plus résiliente.

Avant de se joindre aux YMCA du Québec, Pascale Audette était associée principale chez Agetech Capital Inc., une société de capital-risque et d'impact social qu'elle a cofondé en 2022. Le vieillissement de la population, et la capacité d'adresser les divers défis liés à celui-ci grâce à des technologies dédiées, sont un secteur qu'elle a exploré avec passion.

De 2016 à 2021, elle était directrice générale de Carebook Technologies, une entreprise dans le domaine de la santé numérique qui développe des solutions Web et mobiles. Elle y était responsable de la stratégie globale et de l'exécution des diverses initiatives de l'entreprise, y compris les fusions et acquisitions.

Son parcours professionnel comprend également des rôles clés dans l'industrie des technologies et des jeux. Au Québec, de 2014 à 2016, Pascale

Audette était cheffe de l'exploitation chez Behaviour Interactif Inc., où elle était responsable de la gestion globale de l'ensemble de ses studios.

De 2012 à 2014, Pascale Audette était présidente-directrice générale et cofondatrice de Hyper Hippo Productions Ltd. en Colombie-Britannique. Elle était responsable de la stratégie globale, des opérations, des finances, de l'aspect légal, de l'image de marque, du marketing et de la publication des jeux.

De 2007 à 2012, elle a occupé la fonction de vice-présidente chez Walt Disney Company – Groupe Internet où elle était responsable de la gestion globale du studio au Canada et de six studios internationaux, ainsi que de l'exploitation de Club Penguin (Club Pingouin), une plateforme en ligne emblématique pour les enfants.

Diplômée en administration des affaires de l'Université du Québec à Montréal (UQAM), Pascale Audette est également présente dans le milieu des affaires et de la gouvernance. Elle préside le conseil d'administration de Québec Tech et siège sur ceux de Humania Assurances et de la Maison Bleue, une organisation dédiée à la périnatalité sociale. Dans ses nouvelles fonctions aux YMCA du Québec, elle siègera également sur les conseils d'administration des YMCA du Québec et de la Fondation des YMCA du Québec.

//

BIOGRAPHY

Pascale Audette

President and CEO

The YMCAs of Québec

Pascale Audette will become the president and CEO of the YMCAs of Québec on January 6, 2025. As such, she will be the first woman to lead the organization in its over 170 years of history.

With over 25 years of leadership experience spanning the business and community sectors, Ms. Audette brings extensive expertise in strategic management, governance, and change management. Her career reflects an

entrepreneurial and agile approach, which she plans on using to reinforce the YMCAs of Québec's long-term impact in the communities it serves.

She successfully led initiatives on a local, national, and international scale, setting herself apart for her ability to build collaborative and high-performance teams and drive sustainable growth in diverse contexts, while always being deeply committed to social responsibility in all her actions. Between 1994 and 2006, she also played a pivotal role in the community sector by actively contributing to the creation of the Club des petits déjeuners du Québec and supporting its national expansion as the Breakfast Club of Canada, ensuring children across the country have access to breakfast in a caring and inclusive environment. This commitment highlights her deep-rooted interest in social issues and her desire to make a tangible impact in people's lives.

Ms. Audette's profound commitment to ensuring that the YMCAs of Québec continue to grow its impact in the community will drive her leadership in her new role. She envisions innovative and inclusive programs that honour the organization's heritage while adapting to contemporary needs. Completing the organization's transformation already underway, she will work with teams to build united and thriving communities founded on respect and collaboration. Pascale Audette is eager to bring her strategic vision and management expertise to her new leadership role, and she is committed to continuing her predecessor's work to strengthen the YMCAs of Québec, making it even more resilient and impactful.

Before joining the YMCAs of Québec, Ms. Audette was a senior partner at Agetech Capital Inc., a purpose-driven, social impact investment firm she co-founded in 2022. The aging of the population and the ability to address related challenges through dedicated technologies is a sector she explored with passion.

From 2016 to 2021, she was CEO of Carebook Technologies, a digital health company offering web and mobile solutions. Here, she oversaw the company's global strategy and carried out various company-wide initiatives, including mergers and acquisitions.

Her professional experience also includes key roles in the gaming and tech industry. From 2014 to 2016, Ms. Audette was chief operating officer for Behaviour Interactive in Québec, where she was responsible for the global management of all the studios.

From 2012 to 2014, she was president and CEO of Hyper Hippo Productions, a company she co-founded in British Columbia. Here, she was responsible for the company's overall strategy, operations, accounting, legal affairs, brand image, marketing, and game publishing.

From 2007 to 2012, Ms. Audette was vice-president at the Walt Disney Internet Group where she oversaw the global management of the Canadian studio and six studios abroad, as well as the operations of Club Penguin, an iconic online game for kids.

With a business administration degree from the University of Québec at Montréal (UQAM), Pascale Audette brings her expertise to the business world and organizational governance. She serves on the boards of Québec Tech, Humania Assurance, and Maison Bleue, an organization dedicated to social perinatal care. In her new role at the YMCAs of Québec, she will also join the organization's board of directors as well as the board of the YMCAs of Québec Foundation.